

Rechazan en Nicaragua maniobras de provocación contra Cuba



CUBA

NICARAGUA



La Habana, 23 feb (RHC)- La Asociación nicaragüense Amigos de Cuba rechazó este jueves las maniobras de provocación contra la mayor nación de las Antillas orquestada por organizaciones derechistas de la región.

En un comunicado, la asociación aseveró que considera descabellado el plan de intentar violentar la soberanía de Cuba con el montaje ridículo de entregar un premio al secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro.

El comunicado expresa, además, que Cuba desde 1959 tomó la determinación de que nunca más iba a sufrir violaciones de ningún imperio, ser abusada o mancillada por lacayos.

Asimismo, asegura que miles de nicaragüenses están dispuestos a defender la soberanía de Cuba la cual consideran su segunda patria.



Radio Habana Cuba